

Auftaktbeitrag: Hannover Messe 2018 ist eröffnet

22.04.2018



Die weltweit größte Industriemesse, die Hannover Messe 2018, startet diesen Montag (23.4.) in der niedersächsischen Landeshauptstadt. In diesem Jahr sind über 5.000 Aussteller aus 75 Ländern mit dabei. Offiziell eröffnet wurde die Messe am Sonntagabend (22.4.) durch Bundeskanzlerin Angela Merkel und Mexikos Präsident Enrique Peña Nieto.

Anmoderation:

Die weltweit größte Industriemesse, die Hannover Messe 2018, startet diesen Montag (23.4.) in der niedersächsischen Landeshauptstadt. In diesem Jahr sind über 5.000 Aussteller aus 75 Ländern mit dabei. Offiziell eröffnet wurde die Messe am Sonntagabend (22.4.) durch Bundeskanzlerin Angela Merkel und Mexikos Präsident Enrique Peña Nieto.

O-Ton

Mit diesen Worten hat Bundeskanzlerin Angela Merkel die Hannover Messe offiziell eröffnet und auch das Partnerland Mexiko und dessen Präsidenten willkommen geheißen. Sie erklärte, dass Mexiko der wichtigste Handelspartner Deutschlands in Lateinamerika sei.

O-Ton

Mexikos Präsident Enrique Peña Nieto zeigte sich geehrt, mit seinem Land als Partner der Hannover Messe auftreten zu dürfen. Er sehe dies als wichtiges Zeichen, um die Beziehungen zwischen Deutschland und Mexiko weiter zu stärken. Hannovers Oberbürgermeister Stefan Schostok erklärte die Messe zum "Showroom für digitale Industrie und Logistik". Außerdem hält er das Motto "Integrated Industry - Connect & Collaborate" für topaktuell.

O-Ton

Carl Martin Welcker, Präsident des Verbandes Deutscher Maschinen- und Anlagenbau, ging in seiner Rede noch weiter. Er sieht im Motto der Hannover Messe vor einen politischen Auftrag.

O-Ton

Insgesamt mehr als 5.000 Unternehmen sind in diesem Jahr mit dabei und präsentieren ihre Technologien, Produkte und Dienstleistungen einem internationalen Publikum.

Bettina Hoffmann, Redaktion ... Hannover